

生理学、バーベルの実技も懸命に学び

NSCAパーソナルトレーナー / 日本体育施設協トレーニング指導士



トレーナーの資格を取得した(左から)三谷洋平君、井上裕介君、木保拓也君 = 第二体育館トレーニング場

三谷洋平君(京都府出身)はNSCA認定のパーソナルトレーナー、井上裕介君と木保拓也君(いずれも福井県出身)は日本体育施設協会のトレーニング指導士の資格を取りました。

金沢学院大学経営情報学部スポーツビジネス学科の三年生三人がこのほど、同学科では初めて、トレーナーの資格を取得しました。本格的な就職活動の開始を控えて、「この資格を生かせる職業に就きたい」と張り切っています。

トレーナーの資格取得

スポーツビジネス学科3人

谷君は運動生理学の勉強が難しかったそうで、「将来はフィットネススクラブで働きたい」と話しています。ともに野球部に所属する井上君、木保君は東京での講習に向き、バーベル実技の練習にも汗を流したといい、「地元(木保君)の市役所で働きたい」(木保君)と意欲を見せています。

大学・情報デザイン学科の実技試験に取り組む生徒



短期大学の学力試験に臨んだ生徒



東高校の一次入学試験に臨んだ生徒



大学、短大、東高校で一般入試

金沢学院大学、金沢学院短期大学の一般入試A日程は一月二十八日から三十日にかけてそれぞれ行われました。

大学は学科二科目ないし学科一科目と実技(美術系)、短大は学科一科目の試験が行われ、受験生らは真剣な表情で問題に

取り組んでいました。東高校の一次入試は二月三日にあり、昨秋に完成したばかりの新しい校舎で試験に臨みました。

国税局長が税を解説
経営情報学部特別講義
金沢学院大学経営情報学部の特別講義は一月二十七日、2号館教室で行われ、金沢国税局の下村



下村金沢国税局長

英紀局長が「これからの経済・社会と税の課題」と題して話しました。学部生と大学院生ら約二十人が聴講しました。下村局長は労働人口の推移や経済成長の条件、消費税の仕組みも分かりやすく説明したうえで、「本日の講義をこれからの税制をどうすればよいか考えるきっかけにしてほしい」と述べました。

8日から短大卒研展
金沢学院短期大学の第八回卒業研究展は二月八日から十日まで、金沢市の金沢歌劇座で開かれ、生活デザイン学科の卒業研究作品が展示されます。開場は午前九時から午後五時まで、最終日は午後三時まで。フッシュンショーは八日午後一時と三時から、金沢歌劇座二階の大集會室で行われます。



表彰される準1級合格の今井さん = 短大第一会議室

短大が漢検合格者表彰
金沢学院短期大学は二月三日、1号館短大第一會議室で、昨年十月の日本漢字能力検定で三級以上合格した十六人を表彰しました。今回は準一